
不要过分担心家族福音化 

 

我们每一次想到我们的配偶、儿女、父母、兄弟，为家族福音化，我们当然

要迫切地祷告。但是，我们绝对不可以太过迫切到担心，有一些紧张，甚至失去

平衡的生活，这些都是不对的。因为很重要的事情，我们明白主的旨意，那本身

是主的祝福了，我们带着很正直清洁的心、寻找主的旨意的心、顺从主的心来领

受，本身就是祷告了。 

我们与主交通中，先要领受、相信之后，我们在主的面前说，“主啊，这是从

你而来的信息，也是要在我身上、在我的家庭、在我的未来，世世代代主要成就

的话语！”这样感谢地领受，顺从主，自己按照主的旨意来活。顺从主的同时主

的能力、权柄、主的喜乐、主的慈爱、主的保护、主的祝福，会借着我们每一个

圣民、君尊的祭司要显明出来的。 

所以，我们相信，我们教会成立到现在 17 年，我们每一年的五月一起祷告

的，主已经垂听了。今天，我们平安，我们孩子没有什么特别的大事故，好好地

成长，虽然不是那么属灵，但是这些都是我们祷告所带来的一个结果。我相信今

天也是，我们每一位来教会之前，为自己、为自己的家庭、为自己的家族福音化，

都有迫切的祷告了。因为我们知道五月是我们家庭都要得保护的，都要蒙福的一

个月了。 

所以，各位带着很清洁、很正直的心祷告“主啊，你向我显明，从我身上，

把你的旨意成就出来！”这样的时候，主不是一下什么都改变，什么都成就出来，

这样的话不好，要承受。种子要成熟，必定要经过发芽、开花、结果子最重要的

时候了。 

所以，过去到现在，我们在主的面前，一直祷告的，都是主的成就来的，主

必定会更荣美地成就出来。我是看到这个证据的，真的爱主、寻找主、也愿意顺

从主的父母的祷告，特别是同心合意的祷告，主都成就出来了。 

我也活 61 年了，日子久了我真的会看到，教会很多长老、执事、传道、牧

师、宣教士的孩子，他们的后裔，我看的非常地清楚。 

所以，五月份从今天开始，各位绝对不要为旁边的家人叹息，乃是带着感恩

的心，领受主必定在你的身上、你的家庭、你所爱的人身上要成就的事。听的时

候有喜乐，不要感到有压力，“这么美好的光景，我们孩子怎样才恢复？我的父

母、兄弟么样才恢复？”各位，这样的话，是相反地走的，因为主爱我们，主与

我们同在，主口里出来的话，都会成就出来的！ 

这是五月份我们领受主的恩典之前的绪言，各位必定要照着这个来生活。 

节选自 2018 年 5月 6日信息：男不像男,女不像女,怎么办? (家庭月信息-1) 

  


